

Fedecmaras invitó a Maduro a la asamblea anual

Autor Administrator

Wednesday, 01 de July de 2015

Modificado el Tuesday, 30 de June de 2015

El directorio de Fedecmaras, invitó al presidente Nicolás Maduro a su reunión anual de empresarios para retomar el diálogo en el país, informó su máximo representante, Jorge Roig

El directorio de Fedecmaras, invitó al presidente Nicolás Maduro a su reunión anual de empresarios para retomar el diálogo en el país, informó su máximo representante, Jorge Roig

«Esta mañana estamos enviando las cartas para invitar al presidente Maduro a la Asamblea Anual, el 16 y 17 de julio. Si tienen tantas ganas de conversar con los empresarios, invitarlo sería extraordinario para podernos escuchar», dijo Roig en el programa de César Miguel Rondón en el circuito Éxitos de Unión Radio.

Para Roig hay que retomar la confianza con las reglas de juego claras y ofertas que se cumplan. «Te cambian las reglas del juego, el Gobierno tiene poca credibilidad, el presidente Maduro debe ser creíble y los anuncios que haga deben ser cumplibles».

«Destaca que no es la primera vez que invitan a un presidente de la República a una Asamblea del gremio empresarial.»

<http://www.dinero.com.ve/din/destacados/fedec-maras-invite-maduro-la-asamblea-anual>

Consecomercio: Diálogo debe incluir a todos los sectores

<http://www.unionradio.com.ve/actualidadur/nota/visornota.aspx?id=203223&tpCont=1&idSec=4>

